

Saviez-vous que les marais sont de précieux écosystèmes à protéger?

La forêt Deschênes compte plusieurs marais. L'un d'eux se situe à deux pas du stationnement public au bout du chemin Vanier.

Il s'agit d'un marais saisonnier, qui au printemps se gorge des eaux de la fonte des neiges et de la crue de la rivière des Outaouais.

Il est peuplé de grands arbres dont

l'érable argenté, arbre bien adapté aux courtes périodes d'inondation.

L'été, il s'assèche pour s'orner d'une riche végétation qui prolifère grâce aux nutriments laissés par le retrait des eaux.

***Cordialement,
Lucie Métras et
Christine Gandy-Leduc
Alliance Parc Deschênes.***

www.bulletinaylmer.com